

Une cinquantaine d'enfants participe à la troisième rencontre d'athlétisme



Cette compétition, qui s'est déroulée mardi soir au gymnase Micheline-Ostermeyer, s'adressait aux poussins et mini-poussins

/ Photo Carlos Soto

Mardi soir, au gymnase Micheline-Ostermeyer, pour la 3^e rencontre d'athlétisme vénissien, une cinquantaine d'enfants des clubs de l'AFA Feyzin-Vénissieux et du CO Saint-Fons étaient présents. Cette manifestation s'adressait aux mini-poussins et poussins. Stéphane, qui avait inscrit ses deux enfants, juge la discipline : « C'est un

sport de base. De plus, ici au club, les moniteurs s'occupent parfaitement des enfants. » Compliment relevé par Myriam Cœur, l'une des responsables de cette activité à Vénissieux : « Cette saison, le groupe vénissien paraît motivé. Mais pour beaucoup, ils découvrent la discipline sans donner suite. » Une présence sur la commune impul-

sée de toute sa fougue par le président Jean-Louis Perrin : « Les pourparlers avec la mairie avancent. La prochaine étape est d'apposer le nom de la ville sur nos maillots. » À quelques jours des vacances, les enfants s'éclatent sans retenue. Devant un public les encourageant, les apprentis athlètes, même débutants, se prennent au jeu. Sur 30 m

haies, 30 m plat, triple bond, longueur, lancer de javelot moussé, l'enjeu est de battre son adversaire qu'il soit bleu ou vert. Au final, tout le monde a été récompensé. Autre tradition, période oblige, l'arrivée imprévue du Père Noël. C'est ainsi que l'athlétisme, petit à petit, fait son nid à Vénissieux.